

República Bolivariana de Venezuela

## Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela repudia todas las manifestaciones de odio y llamados al exterminio del pueblo palestino, que han venido acompañando la campaña genocida israelí, inspirada en la doctrina nazi, contra el pueblo de Gaza, en especial el reciente pronunciamiento realizado por el ministro Amichai Eliyahu, quien además de amenazar con el uso de armas nucleares, ha pedido aniquilar a todos aquellos que ondeen la sagrada bandera del Estado de Palestina, que se ha convertido al día de hoy, en el símbolo más digno de la rebelión contra la barbarie israelita.

Venezuela sigue exhortando a la Comunidad Internacional a movilizarse y apoyar los esfuerzos emprendidos por distintos países que han anunciado la remisión del caso ante la Corte Penal Internacional, de manera que se determinen las responsabilidades y se juzguen de manera efectiva los crímenes de guerra y contra la humanidad, cometidos por dirigentes del Estado de Israel en contra del pueblo palestino y que han horrorizado el mundo entero en las últimas semanas.

Los asesinatos sistemáticos contra la población civil e indefensa, organizados por Israel en Gaza, tienen que detenerse de inmediato, la ayuda humanitaria circular sin ninguna restricción hacia las áreas afectadas y la independencia de Palestina debe ser garantizada por todas las instancias y organizaciones internacionales, como lo ha mandatado recientemente la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas.